

Pererat Tali Silaturahmi Jelang Pilkada, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Sambangi Tokoh Masyarakat Pulau Tampaang

HermanDjide - PANGKEP.MATAPUBLIK.CO.ID

Jul 21, 2024 - 07:27



Pererat Tali Silaturahmi Jelang Pilkada, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Sambangi Tokoh Masyarakat Pulau Tampaang

PANGKEP - Dalam rangka mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Bripka Wahyu Hidayat melaksanakan kegiatan sambang ke beberapa tokoh masyarakat di wilayahnya. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi yang lebih erat serta mendengarkan aspirasi dan keluhan warga. Minggu (21/07/24)

Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya, Bripka Wahyu Hidayat, mengunjungi beberapa tokoh masyarakat di Pulau Tumpaang. Dalam kunjungannya, Bripka Ahmad Syahril berdialog langsung dengan para tokoh masyarakat untuk mengetahui kondisi dan permasalahan yang ada di lingkungan sekitar.

"Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta mendengarkan langsung aspirasi mereka. Dengan begitu, kita bisa bersama-sama mencari solusi untuk setiap permasalahan yang ada," ujar Bripka Wahyu Hidayat

Para tokoh masyarakat yang ditemui menyambut baik kegiatan ini. Mereka menyampaikan berbagai masukan terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Beberapa isu yang diangkat antara lain tentang peningkatan keamanan lingkungan, penanggulangan narkoba, serta pentingnya kerjasama antara warga dan kepolisian dalam menjaga ketertiban umum.

Salah satu tokoh masyarakat, Bapak Haji Abdullah, mengapresiasi inisiatif Polsek Liukang Tangaya yang proaktif dalam mendengarkan aspirasi warga. "Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan kepedulian Bhabinkamtibmas. Dengan adanya dialog seperti ini, kami merasa lebih diperhatikan dan percaya bahwa keamanan lingkungan kami akan lebih terjaga," ujarnya.

Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nompo SH MH Saat dihubungi menegaskan komitmen Polsek Liukang Tangaya untuk terus menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. "Kami berharap kegiatan sambang seperti ini bisa rutin dilakukan agar hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin harmonis dan sinergis," katanya

Dengan adanya kerjasama serta komitmen bersama untuk terus menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan tercipta hubungan yang semakin erat antara kepolisian dan masyarakat sehingga tercipta lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua. Tambah Kapolsek (Herman Djide)